

Foto: Prensa Latina

[Anylisec Grau Boffill](#)

Cuba obtuvo 6 033 embarazos en parejas infértiles durante 2021 gracias a un servicio de acceso universal y gratuito para personas con dificultades reproductivas, según divulgó este martes el Ministerio de Salud Pública (Minsap).

De acuerdo con [el comunicado de la institución](#), el pasado año nacieron 4 317 cubanos, hijos de parejas atendidas en esta red de servicios, única de su tipo en el mundo.

Muchas familias han podido contar con un nuevo miembro gracias al programa de atención a parejas infértiles. Foto: Cubadebate

También **f**ueron vistas por primera vez el 99,3 por ciento de las parejas infértiles identificadas en un sistema que cuenta con varios niveles de atención y dispone de consultas en los 168 municipios de la nación.

Dicha red incluye 15 servicios provinciales de reproducción asistida de baja tecnología (a donde suelen remitirse el 30 por ciento de los pacientes para someterse a procedimientos de mayor complejidad) y cuatro centros territoriales de reproducción asistida de alta tecnología. En estas últimas entidades se lograron 136 embarazos, con una efectividad de 40 mujeres gestadas de cada 100 a las que se les transfirieron embriones, especificó el Minsap en el reporte.

Si bien los embarazos logrados representaron una disminución de 994 respecto al año precedente, la cifra es el reflejo de la prioridad otorgada por el sistema de salud pública a estas personas en medio del rebrote de COVID-19 y de limitaciones económicas derivadas del recrudecimiento del bloqueo.

Con información de [Cubadebate](#)